



Memorias. La democracia, una guía para los ciudadanos

Descripción

Memorias

Sir Georg Solti

Traducción de Jaime Suñén

Acento Editorial, Madrid, 1998

Por las páginas de este libro discurren casi un siglo de música y la vida y personalidad de un director de orquesta excelente que murió justo unos meses antes de escribirlas, en el verano de 1997. Sir Georg Solti, titular en orquestas y teatros de ópera de Múnich, Frankfurt, Londres y Chicago, nos ha dejado no sólo excepcionales grabaciones, sino unas memorias —repletas de inteligentes reflexiones y sabrosas anécdotas— que interesarán a cualquier aficionado a la Música (con mayúscula).

La democracia. Una guía para los ciudadanos

Robert Dahl

Traducción de Fernando Vallespín

Taurus, Madrid, 1999

El último libro de Dahl contiene una introducción a la historia y el análisis de la democracia, aporta una guía para comprender sus ventajas y realiza un estudio de los problemas a los que se enfrentan las democracias actuales, inmersas en la actualidad en procesos supranacionales y afectadas por fenómenos como el multiculturalismo y el desapego ciudadano, entre otras cosas.

Fecha de creación

29/04/1999

Autor

Varios autores